

Communiqué de presse

La Banque Cantonale de Fribourg inaugure sa succursale rénovée à Morat

Fribourg, 23.06.2023 – Afin d'améliorer les conditions d'accueil et de conseil à la clientèle, la Banque Cantonale de Fribourg (BCF) a rénové sa succursale à Morat. Celle-ci sera inaugurée durant la semaine du 26 au 30 juin 2023.

La succursale BCF de Morat, qui offre tous les services d'une banque de proximité, accueille depuis 1892 une fidèle clientèle. Pour s'adapter à l'évolution des besoins, les locaux du rez-de-chaussée ont été entièrement rénovés. Sur quelque 140 mètres carrés, les espaces réaménagés mettent en valeur la transparence et la modernité. Les thèmes de la Ville de Morat et des vignes du Vully sont déclinés dans plusieurs éléments architecturaux. Ces travaux s'inscrivent dans le programme de rénovation des succursales de la BCF.

Afin de garantir des prestations de qualité et de proximité, la succursale de Morat continue à offrir les opérations de versement, de prélèvement et de change. Dans le cadre de la rénovation, un guichet dédié au conseil a été aménagé. La clientèle a également accès à un bancomat, un depomat, un distributeur de rouleaux ainsi qu'aux safes.

Dirigée par M. Andreas Spring, la succursale de Morat emploie onze collaboratrices et collaborateurs. Durant la semaine du 26 au 30 juin 2023, ils auront le plaisir de remettre une attention de bienvenue à toutes les personnes visitant la succursale.

Contact : Christine Carrard, Responsable communication, 026 350 71 03, christine.carrard@bcf.ch

Informations générales : www.bcf.ch/fr/la-bcf